

Canales

Verbecar

- Nosotros desde la compañía de de verbecar queremos llegar a todos los públicos a través de nuestra app y de nuestra pagina web

Primeros pasos

Nosotros creamos un imperio de la nada y para conseguir llegar a todos los públicos nosotros tuvimos expandirnos a través de nuestra pagina web y app.

Verbecar nació como un sueño de un grupo de chavales pero se convirtió en una realidad cuando vimos que muchos chavales tenían nuestro mismo problema, de querer disfrutar de la fiesta de pueblos pero no tener transporte para que les lleve.

Verbecar y de donde proviene su fama:

Empezamos promocionándonos por las redes sociales a través de Instagram, Tik Tok y nuestra fama empezó a considerarse importante.

Verbecar nuestro establecimiento de manera física no existe sino que desde nuestra app y la pagina web y nuestras redes sociales nosotros vamos avisando de nuestros siguientes viajes que hacemos en los siguientes pueblos de fiestas.

Tenemos un estudio en el que estudiamos los siguientes viajes que podemos a hacer y las fiestas a las que podemos asistir y a las que no

También los habitantes de los pueblos nos avisan y nos envían su cartel de fiestas para que lo promocionemos a través de nuestras redes sociales.

